

20. Quel fut le sort de la nation Juive, après le schisme des tribus ?

Les deux royaumes se firent des guerres incessantes. Dans Juda comme dans Israël, les peuples et les princes tombèrent et retombèrent dans l'idolâtrie ; ils se corrompirent à tel point que Dieu, dans sa colère, permit aux Assyriens d'envahir le pays tout entier. Ce fut d'abord la captivité des dix tribus ; Salmanasar les emmena à Ninive, d'où elles ne revinrent jamais : ainsi finit le royaume d'Israël (718 A. C.).

Sennachérib, fils de Salmanasar, assiégea Jérusalem, et la ville ne fut sauvée que par miracle ; à la prière du saint roi Ezéchias, l'ange de Dieu détruisit 185,000 hommes de l'armée d'Assyrie. Mais un siècle et quart après la ruine d'Israël, Jérusalem aussi fut détruite, le temple brûlé, et le roi de Juda ainsi que la grande majorité du peuple emmenés captifs à Babylone par Nabuchodonosor-le-Grand.

21. Dieu avait-il averti son peuple du sort qui les attendait ?

Oui, il avait envoyé vers eux un grand nombre de saints prophètes : les plus remarquables furent Elie, Isaïe, Ezéchiel, Jérémie et Daniel.

22. Indiquez les événements les plus importants de l'Histoire Profane à cette époque ?

Les événements marquants de l'Histoire Profane, depuis Salomon jusqu'au retour de la captivité, sont : 1^o la fondation de Carthage par une princesse tyrienne (888), et celle de Rome par Romulus descendant d'Enée (753) ; 2^o l'élévation et la chute du second empire d'Assyrie, qui commença avec Phul, à Ninive, (777), et qui finit à Babylone avec Balthazar (555) ; 3^o le commencement des jeux Olympiques (776 A. C.), d'où date l'ère des Grecs, qui virent alors paraître parmi eux Lycurque, Esope,